
Bürger:innen-Fragestunde Gemeinderatssitzung 17.11.2022

Thema: Umweltinformationen (Teil 1)

Frage Bürger:in 

Politische Wirkung der Frage:

Wäre es möglich, dem Komitee Grüngürtel die noch ausstehenden 
Umweltinformationen zukommen zu lassen

(gemäss oö. Umweltschutzgesetz)?

Der Vize-Bgm. äussert die Meinung, dass kein Verfahren und damit
keine Verpflichtung zur Übermittlung der Informationen bestehe.

Auf Nachfrage, ob das wirklich verfahrensabhängig sei,
bietet er an, eine Information beim Gemeindebund einzuholen

und dass datenschutzkonforme Unterlagen am Gemeindeamt kopiert werden können.
Das wird von der fragestellenden Person begrüsst. 


